



## Arranca entre gritos discusión del Fondo de Pensiones para el Bienestar



El pleno de la Cámara de Diputados inició la discusión del dictamen sobre el Fondo de Pensiones para el Bienestar, que se nutrirá de los recursos contenidos en las cuentas inactivas de las Afores, entre protestas de la oposición y solicitud de mociones suspensivas, que fueron rechazadas una tras otra.

Al inicio del debate, la diputada priista Yolanda de la Torre suplicó a los legisladores de Morena regresar el dictamen a comisiones y advirtió que harán de nueva cuenta el ridículo ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), porque van a invalidar estas reformas.

El panista Éctor Jaime Ramírez Barba acusó que sigue habiendo errores en el dictamen que se está discutiendo, porque se habla de modificaciones de 8 párrafos y se cambian 6 y así otros errores garrafales.

Para encender más el debate, el diputado Gerardo Fernández Noroña aseguró que la oposición es una pandilla de canallas que defienden a los grandes banqueros y les advirtió que “los vamos a avasallar en las urnas.

Entre los gritos de los legisladores del PRI, PAN y PRD, el legislador pidió a la presidencia de la mesa directiva poner orden y que “dejen de brincar como chinicuiles en comal y que aguanten la medicina”.

Al respecto, el priista Augusto Gómez Villanueva pidió llevar los insultos de Fernández Noroña al Comité de Ética para sancionarlo, lo que fue rechazado por legisladores de Morena, mientras que la presidenta Marcela Guerra anunció que llevará el tema a la mesa directiva.

<https://ovaciones.com/arranca-entre-gritos-discusion-del-fondo-de-pensiones-para-el-bienestar/>